

Au rythme où les pays industrialisés polluent actuellement la planète, l'eau potable deviendra peut-être un jour la richesse la plus recherchée chez nous. Le Québec pourrait ici être la source principale d'approvisionnements en eau potable pour plusieurs provinces au Canada.

En partageant en tant que provinces et en tant qu'individus nos richesses et nos ressources, nous diminuerons les écarts existant actuellement dans plusieurs régions du pays et nous contribuerons par le fait même à diminuer les tensions sociales souvent causées par la pauvreté. Devant le problème de la pauvreté dans le monde et au Canada, non seulement les nations, les gouvernements, mais tous les hommes ont leur part de responsabilités à assumer.

Être homme . . .

*L'Adresse—M. Irénée Pelletier*

. . . disait Saint-Exupéry, . . .

. . . c'est précisément être responsable; c'est connaître la honte en face d'une misère qui ne semblait pas dépendre de soi; c'est être fier d'une victoire que les camarades ont remportée; c'est sentir, en posant sa pierre, que l'on contribue à bâtir le MONDE.

Monsieur le président, en exprimant à nouveau, au nom de mes commettants, ma gratitude au très honorable premier ministre pour ce privilège qu'il m'a accordé, je suis heureux d'appuyer l'Adresse en réponse au discours du trône.

[Traduction]

(Sur la motion de M. Stanfield, le débat est ajourné.)

(Sur la motion de M. MacEachen, la séance est levée à 3 h 20.)